

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE MARET 2019 TA 2018/2019**

15711078 - ANGGITA PRAMESTI

STATION	FEEDBACK
Hematoinfeksi	excellent!!
Integumentum	baik
Muskuloskeletal	pemeriksaan ROM baik. cuci hibiscrub baik.
Psikiatri	harusnya yang tumpul afek bukan mood ya. pemeriksaan psikiatrinya masih tertukar-tukar ya. belajar lagi cara menggali gejala psikiatri pada pasien skizofrenia ya. Diagnosis sudah benar, DD sudah benar, terapi sudah benar, edukasi kurang pasien disarankan opname dan dirujuk ke Sp.Kj
Sistem Endokrin dan Metabolik	anamnesis OK. Tekanan darah lebih baik posisi berbaring. Antropometri??, pemeriksaan pedis???latihan lagi palpasi dan ROM. cara pemberian obat (setelah/sebelum makan). rujuk/ konsul Sp jika diperlukan (jika ada komplikasi dll)
Sistem Gastrointestinal	tdk menanyakan karakteristik diare untuk mengetahui etiologi, tdk menunjukkan dx etiologi. seharusnya pakai yang makro aja dik, kan ini anak2 to, sebenarnya boleh aja pakai transfusi set, namun tidak lazim untuk dehidrasi pada anak. step pemasangan infus cukup tenang dan rapih. namun tdk bs menghitung kebutuhan cairan dan tetesan. lupa plan C kah untuk dehidrasi berat k diare ??
Sistem Genitourinaria	obat salah, obatnya bukan doksisisiklin, nyaris perfect..
Sistem Indera	Anamnesa sudah cukup baik, menggunakan head lamp masih sedikit kurang rendah, diposisikan sejajar dengan sudut pandang penglihatan ya...Pemeriksaan otoskopi cara memegangnya untuk telinga kiri harusnya pakai tangan kiri ya..lainnya sudah cukup baik
Sistem Kardiovaskuler	tidak memeriksa ku, tidak melakukan px fisik thorax untuk pulmo, untuk dd SVT dari kelompok aritmia kan masih banyak, jadi kalau memunculkan dd usahakan habiskan dulu dari yg berasal dari kelompok yg sama, jgn langsung meloncat ke SKA kecuali memang ekg mendukung ke SKA. Dibiasakan bila menyebutkan suatu tx farmako/non farmako yg pakai dosis langsung disebut juga dosisnya
Sistem Neurobehaviour	Ax: baik sudah lengkap // PF: tidak memeriksa refleks fisiologis dan patologis, fungsi vestibular // Dx dan DD benar // th obat sudah benar // edukasi: edukasi: belum mengedukasikan untuk menghindari gerakan kepala yang tiba-tiba
Sistem Reproduksi	anamnesis ok,pemeriksaan fisik dan ;prosedur pemeriksaan ok,diagnosis tidak tepat (menyebutkan chlamidia),yang lain ok
Sistem Respirasi	Ax : sdh baik. Px : KU/Kesadaran bgmn?. VS --> runutkan lagi ya dek. Kepala : oke. Leher : oke. Dx : status asmatikus. DD : bronkiolitis dan bronkitis --> bronkitis apa? akut atau kronis?. Tx : nebu salbu, jika membaik plg dibekali dengan kortiko inhalasi.